

M E D I E N M I T T E I L U N G

Verein GO! kooperiert mit House of Winterthur

Mikrokredite und kostenlose Erstberatung für Jungunternehmende in Winterthur

Der Verein GO! Ziel selbstständig bietet ab dem 12. Juni 2018 erstmals kostenlose Erstgespräche für Jungunternehmende und Startups in der Stadt Winterthur an. Auch wer eine Anschubfinanzierung für sein Geschäft benötigt, ist bei GO! an der richtigen Adresse. Voraussetzung für eine Anmeldung zum Erstgespräch ist eine konkrete Geschäftsidee für ein Produkt oder eine Dienstleistung.

Dank einem Mikrokredit konnte letztes Jahr in Zürich fast wöchentlich eine Person mit der Selbstständigkeit starten oder einen wichtigen Schritt mit der bestehenden Firma weiterkommen. Das ErfolgsmodeLL vom Verein GO! Ziel selbstständig, Beratungsdienstleistungen und der Zugang zu Mikrokrediten für Jungunternehmende und Startups, wird nun nach Winterthur exportiert. Das heisst die Winterthurerinnen und Winterthurer müssen für eine Beratung nicht mehr nach Zürich reisen, wie dies früher der Fall war.

Ab dem 12. Juni 2018 bietet der Verein auch kostenlose Erstberatungsgespräche in den Büroräumlichkeiten von House of Winterthur an. «Neun Jahre nach dem ersten Beratungsgespräch in Zürich sind wir ab Juni 2018 auch in der Stadt Winterthur präsent und werden Personen, die sich für die Selbstständigkeit interessieren und Jungunternehmende vor Ort beraten und ihnen bei Bedarf den Zugang zu Mikrokrediten ermöglichen», freuen sich die Co-GeschäftsführerIn Nadine Caprez und Beni von Allmen über die Erweiterung ihres Standortes.

Bereits heute fördert House of Winterthur Startups und Jungunternehmende mit gezielten Massnahmen und Aktivitäten. Durch die neue Zusammenarbeit mit dem Verein GO! Ziel selbstständig soll das Dienstleistungsangebot für Jungunternehmende und Startups im Raum Winterthur weiter ausgebaut werden. Michael Domeisen, Direktor House of Winterthur: «Der Verein GO! ergänzt das bereits bestehende gute Netzwerk und die Rahmenbedingungen, die wir in Winterthur Jungunternehmen bieten bestens».

Mit dem Verein GO! kommt ein sehr erfahrener Partner nach Winterthur. Seit neun Jahren berät das Team von GO! Personen, die sich selbstständig machen möchten oder es bereits sind. Der Verein zeichnet sich dadurch aus, dass er Geld bis CHF 40'000.- für den Auf- und Ausbau der Firma vermitteln kann – ohne dass bankenübliche Sicherheiten Voraussetzung sind. Ein grosser Vorteil, gerade für Personen, die neu gründen oder frisch gestartet sind.

Interessierte profitieren von der langjährigen Erfahrung der GO! Berater mit über 1'600 analysierten Geschäftsmodellen. Alle Berater hatten zudem selber erfolgreich Firmen aufgebaut.

Medienmitteilung Seite 2 Verein GO! kooperiert mit House of Winterthur

Zürich, im Mai 2018 / Anzahl Zeichen: 2'527

Beispiele: Kreditnehmende aus Winterthur:



Dani Marti ist Personaltrainer in Winterthur.
GO! hat Trainingsgeräte finanziert.



Patrick Engler hat das Museumscafé «Am Römerholz» in Winterthur übernommen.
GO! finanzierte einen Teil der Küchengeräte.



Yosry Badawy ist mit seinem Food-Anhänger am Merkurplatz in Winterthur stationiert. GO! hat den neuen Anhänger finanziert.

Medienkontakt:

Ruedi Winkler, Tel. 079 638 87 36, Mail: mail@ruediwinkler.ch

Beni von Allmen, Tel. 044 240 06 90, Mail: beni.vonallmen@mikrokredite.ch

Der Verein GO! Ziel selbstständig unterstützt Selbstständige und solche die es werden wollen. Mit einem Mikrokredit bis 40'000 Franken zu fairen Konditionen, Beratung und Betreuung durch Fachpersonen begleitet der Verein bereits Selbstständige und solche die sich selbstständig machen wollen. Seit Februar 2009 hat GO! 263 Mikrokredite in der Wirtschaftsregion Zürich bewilligt. Die Non-Profit-Organisation wird von der Stadt Zürich, dem Lotteriefond des Kantons Zürich sowie dem Migros-Kulturprozent und weiteren Sponsoren unterstützt. Partnerbank ist die Zürcher Kantonalbank.
Weitere Informationen auf mikrokredite.ch.

House of Winterthur setzt sich für ein starkes Winterthur ein. Dazu gehört die Förderung von Startups und Jungunternehmenden mit gezielten Massnahmen und Aktivitäten. House of Winterthur ist ein Zusammenschluss von Standortförderung Region Winterthur und Winterthur Tourismus. Die neue Organisation betreibt Standortpromotion, Wirtschaftsförderung und Tourismusmarketing aus einem Guss. Weitere Informationen auf houseofwinterthur.ch